



Millonaria inversión de EDEA para consolidar la red eléctrica

Con una inversión cercana a los 150 millones de pesos, EDE SA, compañía distribuidora del Grupo DESA, está llevando a cabo la repotenciación de sus sistemas de media y baja tensión, con obras que reforzarán el servicio durante el próximo verano y que consolidarán el sistema eléctrico de la ciudad en el largo plazo.

CIUDAD



Viviendas tapiadas para evitar okupas

La preocupación ante la usurpación de tierras y viviendas no es algo novedoso, pero en los últimos días ha tomado un auge inusitado. Ya son muchos los inmuebles, en donde sus propietarios no residentes, optan por tapiar puertas y ventanas y, así, sellar sus casas ante cualquier tipo de incursión. La imagen es en Corrientes y Formosa de la ciudad.

TRAGEDIA

Murió la niña que había caído a una pileta en El Sosiego

HOMENAJE

El Frente de Todos recordó a Néstor Kirchner en la ciudad



INSEGURIDAD

Remiseros se sienten desprotegidos

Aseguran que en plena pandemia aumentó el número de robos que sufren por las noches y piden más presencia policial en las calles, principalmente en los barrios periféricos de la ciudad.

CIUDAD

Falleció el abogado Juan Carlos Paris

Se encontraba internado en el HPC por coronavirus. Hondo pesar entre sus colegas y organismos de Derechos Humanos. Tenía 71 años.

